

Empresarios indicaron que proyecto legislativo contraviene lo propuesto en plan industrial

Gremios locales emplazan al Gobierno por ley que fracciona cuotas pesqueras

A través de una declaración pública tildaron de "incomprensible" la discusión inmediata solicitada por el Ministerio de Economía al Congreso.

La Cámara de la Producción y el Comercio (CPC) Biobío, la Corporación Chilena de la Madera (Corma), la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) de Concepción y Socabio emitieron una declaración pública manifestando preocupación por la nueva ley que establece un nuevo fraccionamiento de cuotas pesqueras entre el sector industrial y artesanal. En concreto, la misiva se refiere a la reciente solicitud que habría hecho el Ministerio de Economía al Congreso de acelerar la discusión en esta materia, por lo que los gremios indicaron que "consideramos esta medida contradictoria y perjudicial, ya que puede afectar significativamente el empleo en la Región, poniendo en riesgo miles de puestos de trabajo estables y de calidad, tanto directos como indirectos en la industria pesquera. Es incomprensible que, mientras se im-



La Ley de Fraccionamiento disminuye cuotas para el sector industrial en favor del rubro artesanal.

Desde la CPC Biobío, Corma, CChC de Concepción y Socabio solicitaron al Gobierno abrir un espacio amplio de análisis técnico.

pulsa un Plan de Fortalecimiento Industrial en la Región del Biobío, se propongan medidas que claramente perjudican a los trabajadores y a empresas del sector pesquero".

En relación a la Ley de Fraccionamiento, que se enmarca en la discusión de una nueva Ley de Pesca propuesta por el Ejecutivo y que ha sufrido diversos cambios durante el trabajo parlamentario, los gremios añadieron

que esto no sólo genera incertidumbre en las inversiones de la industria pesquera en la Región, sino que también incide en la estabilidad laboral de quienes son parte de este sector.

"Solicitamos al Gobierno y al ministro de Economía reconsiderar esta decisión y abrir un espacio amplio de análisis técnico para buscar alternativas que no sigan comprometiendo el empleo ni el desarrollo económico

de nuestra zona. Insistimos en la necesidad de escuchar a todos los actores involucrados y trabajar en conjunto para encontrar soluciones que beneficien a todos", cerraron.

Cabe recordar que los trabajadores de la pesca industrial anunciaron el inicio de movilizaciones por este proyecto de ley e indicaron que se mantienen "en alerta" por los cambios que pueda tener esta discusión.